



Bildung statt Almosen!

www.giovane-elber-stiftung.de

Aprilrundmail

Liebe Freunde der Giovane-Elber-Stiftung,

die Spendenbescheinigungen für das Jahr 2015 sind inzwischen verschickt. Die Recherche der Adressen war eine „Wahnsinnsarbeit“ berichtete Schatzmeister Frank Neuwirth. Bitte zukünftig bei Zuwendungen an uns Ihre vollständige Adresse angeben! Damit ersparen Sie uns viel Arbeit.

Viel Arbeit machte sich auch Daniella Winkler aus Winterbach, die den schönen Flyer im Anhang ehrenamtlich für uns gestaltete. Die Druckkosten übernahm die Werbeagentur Sixth Sense aus Schorndorf, die das letzte Märzrundmail gelesen hatte und sich daraufhin spontan bereit erklärte, die Druckkosten komplett zu übernehmen. Herzlichen Dank sowohl an Daniella als auch an Sixth Sense für diese großartige Unterstützung.

Unterstützt wurden wir auch wieder durch einige Groß- und Kleinspender – unter anderem auch schon durch Zusagen und Zahlungen für abdruckende Firmenlogos im nächsten Kinder/Brasilien-Kalender 2017. Der Abdruck in mehr als 2000 Kalendern kostet wie seither 200 Euro und man erhält dafür außerdem 10 – 20 Kalender gratis. Über frühzeitige Zusagen freuen wir uns sehr. Auch suchen wir jetzt schon Sponsoren für unsere Kunstversteigerung am 23.10. und die Winzer-EM vom 25. – 29.5. in Mainz (siehe <http://www.winzer-euro2016.de/#!giovane-elber-stiftung/wb68o>)

Am 26.4. vor einem Jahr vernichtete das schreckliche Erdbeben in Nepal zahlreiche Häuser und Schulen. Wir hatten sofort zu einer Spendenaktion aufgerufen und 40 000 Euro gesammelt. In einer Vorstandssitzung haben wir beschlossen, weitere 10 000 Euro vom Verein hinzu zu geben. Diese 50 000 Euro reichen noch nicht für den Neubau einer Schule wie vorgesehen, und wir möchten deshalb nun eine zweite Spendenaktion beginnen. Wir brauchen noch weitere 20 – 30 000 Euro an Spenden. Vielleicht können Sie dabei helfen. Demnächst treffen wir uns wieder mit Nepalexperthen und beraten das weitere Vorgehen. Auf Grund unserer Anregung haben sich Stuttgarter Architekturstudenten ein Semester lang mit dem Bau von erdbebensicheren Schulen beschäftigt. Sie zeigen uns schon nächste Woche am Montag, 4.4., die Ergebnisse ihrer Semesterarbeit.

Gerne berichten wir Ihnen bei unserer Mitgliederversammlung am 26.4. um 19:30 Uhr im Winterbacher VfL-Vereinsheim über diese und andere Aktionen und legen auch den aufschlussreichen Kassenbericht 2015 vor. Wir sind so stolz, dass wir bis heute alle Verwaltungsausgaben, die jeder Verein und jede Stiftung in der Regel aus Einnahmen oder Mitgliedsbeiträgen bezahlt, alleine durch uns Vorstands- und Beiratsmitglieder bestritten haben. Wir spenden also nicht nur unsere Zeit sondern auch noch Geld für die gute Sache. Über den Besuch der Mitgliederversammlung würden wir uns sehr freuen. Jeder ist herzlich eingeladen – egal, ob schon Mitglied oder nur interessierter Zuhörer. Wer möchte, kann gerne auch noch kurz vor Beginn der Versammlung für 20 Euro Jahresbeitrag Mitglied des Vereins werden.

Erneut erhielten wir von Cintia wieder erfreuliche Nachrichten:

„Pestalozzi arbeitet immer noch mit 100 Kinder und wir haben Warte-Liste. Wenn eine Kinder ausfällt ein paar Tag ohne Erklärung von seine Familien, diese Kind muss weg und kommt eine neuer in sein Platz. Pestalozzi hat endlichen eine Musikprogramm, funktioniert jeder Montag eine Stunde morgens und eine Stunde nachmittags, die lernen in eine richtige Chorale singen und können Präsentation machen aus der Pestalozzi. Wir bittet, helfen für den Musiklehrer zu bezahlen“.

Selbstverständlich bezahlen wir den Musiklehrer – und auch weitere nützliche und sinnvolle Aktivitäten in Pestalozzi und Casa do Caminho. Seither hatten wir den Kindern auch Sportschuhe zu Weihnachten oder Ostern geschenkt, doch diese werden inzwischen von Sponsoren aus Londrina bezahlt.

30 Paar Turnschuhe haben wir dagegen aktuell für Flüchtlingskinder in Winterbach gekauft, die wir von unserem Freund und Mitglied Jürgen Schwab von Sport-Schwab zu äußerst günstigen Preisen erhielten. Wir werden sie demnächst überreichen, damit die Kinder bald am Sportunterricht teilnehmen können, und berichten im nächsten Rundmail darüber.

Zum Schluss noch kurz ein Hinweis mit Einladung zu folgenden Veranstaltungen:

Do., 7.4.: Monatsstammtisch April ab 19:30 Uhr im Löwen, Marktstr.47, 71384 Weinstadt-Beutelsbach

Di., 26.4.: Mitgliederversammlung des Vereins zur Förderung brasilianischer Straßenkinder e.V. um 19:30 Uhr im Vereinsheim des VfL Winterbach, Lerchenstr.59

Mi., 25.5. – So., 29.5.: Winzer-EM in Mainz und Geisenheim

So., 23.10.: Kunstausstellung mit Versteigerung in Winterbach

Im Namen von Verein und Stiftung wünsche ich Ihnen nochmals den lange angekündigten Frühling mit viel Sonnenschein und höheren Temperaturen

Richard (Schrade)
Klingenweg 10
73650 Winterbach
Telefon: 07181/74047
schrade@giovane-elber-stiftung.de

Bankverbindungen: Verein zur Förderung brasilianischer Straßenkinder e.V.

Winterbacher Bank IBAN:DE98600694620017373000 BIC-Code:GENODES1WBB ,

Volksbank Stuttgart IBAN:DE12600901001033133000 BIC-Code:VOBADESSXXX,

Kreissparkasse Waiblingen IBAN:DE06602500100000477774 BIC-Code:SOLADES1WBN,

BW Bank IBAN:DE17600501010002429988 BIC-Code:SOLADEST600.